

# BULLETIN D'INFORMATION

L'OFFICIEL

## Arbitres en Formation !!!

Et oui, les Officiels ont besoin de formation car être Arbitre, cela ne s'improvise pas !!!

Le jeu ne cesse d'évoluer, il est de plus en plus rapide et cela demande aux Arbitres de s'adapter à ces nouveaux paramètres.

Afin de parfaire leurs savoirs, le groupe des Arbitres présents lors des Play Off des Championnats Nationaux a pu bénéficier de l'accompagnement d'un Arbitre de niveau Mondial, Monsieur Marko PODGORSĚK.

Nous avons encore et encore du boulot, toujours dans la bonne humeur...



Crédit Photo Nicolas BARBEAU (Merci à lui pour cette jolie prise)

## MOT DE L'ÉQUIPE

C'est avec plaisir, que nous transmettons le bulletin d'information du mois de juillet de l'année 2019.

Un groupe d'Arbitres engagé dans une démarche de progression et des retours positifs...

En vous souhaitant bonne lecture



Christophe GIMENES  
(Président de la CNA)

## Retours positifs

Avant mon arrivée à Bordeaux, Je n'avais aucune connaissance préalable des phases finales du Championnat par équipes Françaises.

J'ai été impressionné de découvrir un vrai festival de Squash, joué dans un esprit extraordinaire.

Par conséquent, travailler avec un groupe d'Arbitres Français exceptionnel a été une expérience formidable. Le niveau des joueurs était de classe mondiale et je dois avouer que les Arbitres Français n'étaient pas loin derrière.

Ils ont fait un travail remarquable et ont joué un rôle extrêmement important dans la réussite de cet événement. Je ne peux qu'espérer les revoir en action lors de grands événements Internationaux.



Marko PODGORSĚK

## L'officiel du mois

Ce mois ci, nous mettons à l'honneur un futur nouvel arrivant au sein du Collectif des Arbitres Fédéraux.

Bravo à lui, il a fait la démarche de s'investir...



## Vincent BRYGO

Arbitre 2<sup>ème</sup> Degré depuis le 21/02/2016

**Bonjour Vincent, je ne vous retrouve pas dans le listing Fédéral des Juges-Arbitres, vous avez fait le choix d'être Arbitre et uniquement Arbitre ? Pourquoi ?**

Mon souhait premier était de me mettre à la disposition du Juge Arbitre et de me concentrer uniquement sur les matchs qu'on me confiait. C'est une tâche qui demande une concentration importante et j'aime faire les choses à fond. Je ne dis pas pour autant que je n'y viendrais pas un jour... Mais pour l'instant, je me plais vraiment dans cette mission d'arbitre.

**Pensez-vous pouvoir bénéficier d'un accompagnement suffisant dans vos fonctions d'Officiel ?**

Oui, néanmoins, il est vraiment nécessaire à mon sens de développer le nombre d'officiels. Certaines régions comme la mienne ( les Hauts de France ) en manquent vraiment et les compétitions, même au niveau régional, souffrent de ce manque d'arbitres . C'est un accompagnement efficace et performant qui nous permettra de motiver les « petits jeunes » à nous rejoindre.

**En compétition, quel est votre pire souvenir en tant qu'Officiel ?**

Le premier se passe au French Junior Open, sur un quart de finale eu U19, entre un Anglais et un cossais. Tous les points étaient discutés, en anglais bien évidemment, et je me suis, par manque d'expérience, laissé embarquer dans des discussions interminables. Je dois avouer que j'étais épuisé à la fin de ce match... Et ces deux joueurs, ne sont surement pas partis en vacances ensemble...

Le second se passe en 2017 , lors du National de Valenciennes . Demi-finale que j'arbitre alors (entre 2 Top 10 français ), elle se termine par un match de pénalité suite à un geste d'énerverment du joueur, qui jette sa raquette sur la vitre, dans ma direction . La décision ne pouvait pas être différente , mais ce n'est jamais agréable d'avoir à prendre cette décision .

**Et votre meilleur souvenir toujours en tant qu'Officiel ?**

Ce même joueur à qui j'ai mis match de pénalité la semaine précédente , vient s'excuser auprès de moi et me dit que j'ai eu parfaitement raison de prendre cette décision. J'ai vraiment apprécié son geste. Le respect de l'arbitre est à mon sens très important pour l'image de notre sport . J'ai été moi-même compétiteur à un niveau 2<sup>ème</sup> Série et je peux comprendre qu'on ne soit pas d'accord avec un Arbitre. Mais si cela est exprimé avec respect , je n'ai aucun problème avec ça .

**Vous souhaitez rejoindre le Collectif des Arbitres Fédéraux, pourquoi ?**

Je suis étonné de voir encore certains tournois Nationaux avec un seul Arbitre Officiel . Cela me semble vraiment important de développer le nombre d'Arbitres. De plus , j'ai vraiment cette envie de parfaire mon niveau et d'intégrer un groupe très compétent dans ce domaine , afin de proposer mes services également au niveau National et International.

**Le parcours est-il compliqué ?**

Il faut du temps bien entendu pour travailler les situations et la formation , mais je suis vraiment motivé et déterminé à avancer .

**Pour vous un bon Arbitre peut se définir comment ?**

La régularité dans ses décisions et le sang-froid, le calme dans ses explications...

**Quels sont vos objectifs pour les années à venir ?**

Je souhaite également , dans ma Région, mettre mon expérience à la disposition des personnes souhaitant rejoindre les groupes d'Arbitre.